

## Actividades y Noticias

Aún cuando estamos en la época, en la que por el veraneo y los meses de calor, se suspenden algunas actividades, la Guardia de Franco ha seguido celebrando sus reuniones ordinarias, aunque para ello haya sido necesario retrasar un poco la hora de las reuniones y adelantar la de los entrenamientos del equipo de fútbol.

A más de las reuniones ordinarias de las dos Centurias, los días 10 y 25 (este mes el 27 por ser fiesta el 25) la de los «Hermanos Laguna Peral y el 31 la de José López Blanco, hemos tenido en este mes una reunión extraordinaria el día 18 de Julio.-A la hora señalada se asistió a la misa y a la ofrenda de la corona en el Monumento a los Caídos. Después de haber cantado el «Cara al Sol» como final de los actos religiosos se volvieron a reunir en la Jefatura las dos Centurias, explicando la lección del día el Lugarteniente Comarcal. Su charla versó sobre lo histórico de la fecha que se conmemoraba y necesidad de tener siempre presentes las causas que motivaron aquel Glorioso Alzamiento, para de esta manera poder seguir fieles a la doctrina, que con su sangre defendieron tantos y tantos españoles como cayeron buscando la independencia y unión de los hombres y tierras de España.

A la reunión de la Guardia de Franco siguió la celebración en la Jefatura del Consejo Local de la Falange, con carácter extraordinario, según se anunciaba en los bandos colocados para invitar a todo el vecindario a unirse a la conmemoración de la Gesta gloriosa del 18 de Julio.

Por orden de la Jefatura Provincial esa reunión extraordinaria tenía por objeto el dar a conocer el estado de las obras que se realizan y de los Proyectos

que se tienen para el próximo año político, a más de poder dedicar unas frases de recuerdo a tan conmemorativa fecha.

Entre las obras realizadas figuraban algunas, que no fueron recogidas por «Unidad» cuando en fecha no muy lejana aún eran proyectos, así ocurría con la iluminación de la barriada del Porvenir, que ya se ha terminado y a donde se piensa construir la Capilla que es preciso hacer, para disponer de la que ahora existe en lo que se llamó «Hospitalillo» en cuyo solar y en el de la Capilla se edificarán 14 viviendas para maestros

También figuran entre estas obras la ampliación del Hospital Asilo con la elevación de una nueva planta en las partes que solo era de planta baja, edificación que ha sido destinada a despensas graneros, etc. y que tanto necesitaba esa institución.

Entre las obras que aún se hayan en período de ejecución muy adelantado se encuentran: El Hogar del Frente de Juventudes, la Casa de Maternidad, Plaza de Abastos, Biblioteca Municipal, para la que ya se han recibido algunos libros y material; empedrado de la calle Diana, etc. etc.

Los proyectos más inmediatos son entre otros: Los Grupos Escolares del Parque, pavimentación de la calle de la Independencia, aunque ya tenga el antiguo pavimento levantado y pendiente de la apisonadora de la Excm. Diputación que ya se tiene solicitada, pavimentación de la calle Marqués de Mudela, pavimentación de la calle Santo Domingo, gestionar de la Sociedad Aguas Potables el recambio de tuberías en la calle San Francisco para su pavimentación, arreglo y acondicionamiento con zonas verdes y jardín de la glorieta de Santa María, Santa Quiteria y Altozano, la adquisición de 130 brazos murales ordinarios para la iluminación en las calles o barriadas apartadas del centro de la población, acerado de la

calle del Generalísimo, volver a insistir en la Comisaría General de Escavaciones Arqueológicas para que manden los técnicos que dirijan las de extracción de los mosaicos romanos.

Se hizo resaltar entre los proyectos, que se había gestionado de la Sociedad de Aguas Potables la instalación de una fuente pública en la barriada de «El Porvenir»

Nos informa el Secretario accidental del Excmo. Ayuntamiento, que la enfermedad del titular no ha influido para nada en la tramitación de las obras y proyectos a realizar por dicha Casa Consistorial, y que por lo tanto el expediente de la calle de la Independencia ha seguido su curso normal, como todos lo seguirán en adelante hasta el nombramiento del nuevo titular.

En Puerto Lápice y a causa de la enfermedad que lo tenía prostrado, falleció D. José Muñoz de la Espada, Secretario del Excmo. Ayuntamiento de esta localidad. Inmediatamente de conocerse la noticia se trasladaron a dicho pueblo el Sr. Alcalde y una representación municipal, para testimoniar a sus familiares el sentimiento de nuestra ciudad. Al día siguiente, 15 de Julio, asistieron al acto de dar cristiana sepultura a los restos mortales de nuestro querido Secretario. Desde estas páginas transmitimos nuestro más sentido pésame a sus familiares.

### BUZON DEL LECTOR

Para que nuestros lectores puedan expresar sus opiniones y remitir las sugerencias que crean oportunas, inauguramos hoy esta sección en la que daremos cabida a aquellas cartas que estimemos de utilidad por su contenido.

Esta correspondencia, que esperamos sea abundante, la pueden dirigir al director de «Unidad» Lugartenencia de la Cuartida de Franco. Alcázar